

## ABSTRAK

### **Amil Fardilah Salam : Pengaruh *Dividend Payout Ratio* (DPR) dan *Debt To Equity Ratio* (DER) Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. Ace Hardware Indonesia Tbk Periode 2013-2022)**

Kemajuan pasar modal syariah Indonesia berhubungan erat dengan perkembangan keuangan syariah di dalam negeri. Berbagai kegiatan ekonomi syariah saling mendukung satu sama lain. Indonesia, dengan mayoritas penduduknya beragama Islam, telah mengalami pertumbuhan yang signifikan dalam industri pasar modal syariah. Manajemen perusahaan terlibat dalam pengambilan tiga keputusan krusial: investasi, sumber dana, dan pembagian dividen. Tujuan dari setiap keputusan ini adalah untuk meningkatkan profitabilitas dan nilai perusahaan, yang tercermin dalam *Price to Book Value* (PBV). Menurut teori, semakin tinggi *Dividend Payout Ratio* (DPR) dan *Debt to Equity Ratio* (DER), semakin besar potensi peningkatan nilai perusahaan.

Tujuan penelitian ini yaitu pertama untuk mengetahui pengaruh *Dividend Payout Ratio* (DPR) secara parsial terhadap *Price to Book value* (PBV) di PT. Ace Hardware Indonesia Tbk. Periode 2013-2022. Kedua pengaruh *Debt to Equity Ratio* (DER) secara parsial terhadap *Price to Book Value* (PBV) di PT. Ace Hardware Indonesia Tbk. Periode 2013-2022. Ketiga Pengaruh *Dividend Payout Ratio* (DPR) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) dan secara simultan terhadap *Price to Book Value* (PBV) di Perusahaan PT. Ace Hardware Indonesia Tbk. Periode 2013-2022.

Dalam penelitian ini, digunakan cara analisis deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang dipakai berasal dari Laporan Tahunan PT. Ace Hardware Indonesia Tbk. untuk periode 2013-2022. Teknik analisis meliputi regresi, korelasi, koefisien determinasi, serta uji t-statistik dan uji F-statistik.

Hasil penelitian ini menunjukkan Pertama bahwa *Dividend Payout Ratio* yaitu secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Price to Book Value*, dengan nilai koefisien determinasi (R Square) sebesar 0,238 atau 23,8%. Dengan nilai t-hitung < t-tabel yaitu (-1.582 < 2,306), dan variabel yang kedua adalah *Debt to Equity Ratio* secara parsial berpengaruh tidak signifikan terhadap *Price to Book Value* dengan nilai koefisien determinasi (R Square) sebesar 09,9%. Dengan nilai t-hitung < t-tabel yaitu (0,937 < 2,306). Ketiga secara simultan *Dividend Payout Ratio* dan *Debt to Equity Ratio* tidak berpengaruh secara signifikan yaitu terhadap *Price to Book Value* dengan nilai koefisien determinasi (R Square) sebesar 38,8%. Dengan nilai F-hitung < F-tabel (2,220 < 4,737).

**Kata Kunci:** *Dividend Payout Ratio* (DPR), *Debt to Equity Ratio* (DER), *Price to Book Value* (PBV).